



Christliches Andenken
an den ehrengedachten

Herrn Josef Neumair

Bergarbeiter i. R. in Zochberg

welcher am 2. April 1937 nach langem, mit
größter Geduld ertragenem Leiden, versehen
mit den hl. Sterbesakramenten im 60. Lebens-
jahre selig im Herrn verschieden ist.

Er ruhe im Frieden!

Die vielen harten Leidensstunden,
Sind endlich doch dahingeschwunden.
Geh, Edler, rein durch Gotteshand
Hinüber in das bess're Land,
Wo keine Qual, kein Schmerz, kein Leid,
Nur übergroße Seligkeit.

Heiligstes Herz Jesu, ich vertraue auf dich!
(300 Tage Ablass)

Buchdruckerei Beimbold, Rixbüchel